

鳥取 YEG 通信



発行: 令和3年1月15日
鳥取商工会議所青年部
広報委員会

鳥取商工会議所青年部通信

January 2021

令和2年度 会長あいさつ



鳥取商工会議所青年部
会長 荒田潤之介
株式会社 千代田工務店

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、当会へ格別のご厚情を賜り、心より感謝を申し上げます。

昨年は、スローガン「One team One passion」の想いをひとつにまちの未来を担える組織へ」を掲げておりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で会員やご家族を守ることを優先し、9月末まで活動を休止し、悔しい一年となりました。

次年度へ向けた活動もスタートしつつある中、3月までの残り3ヶ月、コロナウイルスに屈することなく、青年として前を向いて、活動して参りたいと思います。

11月20日(金)、21日(土)には大分県大分市にて、全国から各単会の当年度と次年度会長が集まり、リモートとリアルでのハイブリッド形式では初となる「第38回全国会長研修会」(豊後の國 府内おおいた塾)に参加してまいりました。各単会がコロナ禍で活動に苦慮する中、各地域で前を向いて活動している仲間の活動紹介があり、多くの勇気をいただきました。

そして、12月9日(水)に開催した12月例会では、YouTubeライブを活用しハイブリッド形式で行いました。直近5年間で会員数が170人弱まで増加しましたが、コロナ禍の影響で会員間の十分な交流ができ

ておりません。そこで自分自身を知ってもらうきっかけとして、社名や名前などを委員会ごとにまとめたスケッチブックリレーを作成し例会当日に配信しました。これをきっかけに、お互いに理解を深めあい、仕事やより良い活動へと繋がっていくことを願っております。例年、12月例会は家族に感謝を伝えるためのクリスマス家族例会を開催しておりましたが、社会情勢を鑑みて中止とし、12日(土)にクリスマスプレゼントとして会員のご家族を対象に多鯉ヶ池で、大輪の花火の打ち上げ、皆さまに楽しんでいただきました。さらに当日はドローンによる撮影を行いましたので、花火で彩られた鳥取砂丘エリアの新しい魅力を後日配信させていただきます。

また、12月号にて紹介しました『麒麟獅子の紙芝居』の読み聞かせ動画を現在YouTubeにて配信しています。『麒麟獅子の紙芝居』で検索すればご視聴いただけますので、地域の伝統文化に触れていただけたらと思います。

令和3年は、新型コロナウイルス感染症が早く収束し、まちが元気を取り戻せるよう、青年経済人として、責任世代として、活動に邁進してまいりますので、今年も引き続き、ご指導とご支援をお願いいたします。

11月例会開催について

11月11日(水)に、11月例会を開催しました。当初は完全対面形式にて開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響により、急遽リモート配信形式へと変更して開催いたしました。

11月例会はビジネス例会と題しまして「IT」を大きなテーマとして、会員の皆さまが仕事の効率化につながるツールやアプリケーションを紹介しました。

ビジネス向上委員会のメンバーを池内副委員長班と西根副委員長班に分けてそれぞれの班で発表の内容や方法を協議して11月例会当日まで準備をしてきました。

スライド等を使った資料や実際のアプリを使用する場面の動画を作成してとても分かりやすく会員の皆さまに伝えることができました。

この11月例会をきっかけに会員の皆さまに導入等検討していただけたらと思います。

ビジネス向上委員会

委員長 山根 真



11月例会

因幡千本桜「桜の園」

桜植樹樹木贈呈式を開催

11月23日（月・祝）、勤労感謝の日に因幡千本桜記念植樹式典を県民体育館第一研修室にて開催いたしました。

鳥取県生活環境部部長池上祥子様、鳥取県立布勢総合運動公園園長川口久光様、鳥取商工会議所会頭児嶋祥悟様を来賓としてお招きし、桜植樹5カ年計画の歴代会長として平成28年度会長牧浦健泰OB、平成29年度会長福田通拓OBにもご参加いただきました。また、花のない季節11月ではありますが、広報委員会さんに今春に開催された因幡千本桜フォトコンテストの受賞作品もご披露いただくことで、桜を感じることができました。朝方は雨でしたが、式典が終わるころには天気も回復し、桜の園へ移動しジンダイアケボノザクラほか21本を植樹いたしました。今回は、八重桜であるカンザンとベニユタカ、記念樹としてシダレザクラも植樹し、より一層春が賑やかになることと思います。

多数のメディアにも取材いただき、鳥取YEGの先輩方よりつながる、時を超えた事業をPRすることができ、嬉しい限りです。

ぜひ桜の季節には鳥取県立布勢総合運動公園「桜の園」で私たちの熱い思いを感じていただけたらと思います。

総務委員会

委員長 田村康悦



樹木贈呈式

因幡千本桜フォトコンテスト 優秀賞作品披露について

11月23日（月・祝）に開催しました因幡千本桜記念植樹式典におきまして、今春に広報委員会が実施した「因幡千本桜フォトコンテスト」の優秀賞3作品を披露させていただきました。

このフォトコンテストでは、SNSツイッター（広報委員会公式アカウント）を利用した情報発信と、作品の応募と投票が同時に行える仕組みを作ったため、作品の公募・選定・受賞者に連絡を取り賞品発送する最終段階まで、一括してスムーズに行うことができました。

またチラシPR用の因幡千本桜事業の年譜を作成する際には、改めて経緯を知ることができた事は委員会メンバーにとつて良い機会になったと思います。

そして、当初予定していた入賞作品一般展示はコロナ禍のため中止にしましたが、因幡千本桜記念植樹式典で作品披露を行った事で、ご来賓の皆さまそしてメディアを通じて一般の皆さまに活動をPRすることができました。

今年度が初となる対外向けのフォトコンテスト事業でしたが、写真というツールを通じて、市民の方々には因幡千本桜の魅力が改めて知っていただく機会となりました。来春にはまた、満開の桜が咲き誇りますので皆さまぜひ『桜の園』を楽しんでいただけたらと思います。

広報委員会 委員長 田中 治



鳥取市inazumay 鳥取県知事賞



鳥取市ヒロ 鳥取市長賞



鳥取市satocchi108 鳥取YEG会長賞

鳥取YEGでは
鳥取を
盛り上げる方
募集中!!

鳥取YEGは、地域を支える青年経済人の集まりであり、一緒に鳥取を盛り上げていただける方を随時募集しています。次世代を担う立場として、熱意を持って一緒に頑張りませんか?! 企業と地域を活性化させましょう! お気軽にお問い合わせ下さい。

TEL:0857-32-8004

(鳥取商工会議所青年部 事務局)

新入会員



三橋 章弘 君
(みはしあきひろ)

事業所名 (株)樹林業
所属委員会 ビジョン推進特別委員会